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もに、現地関係者と交流を行いました。
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ご旅行代金明細書 東武ﾄｯブﾂｱｰズ株式会社

静岡支店

電話050-9001-9697
静岡県英霊議車伊藤謙一 様
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時：令和6年11月6日（水） 18：30～20 ： 00

場：ﾉポﾃﾙ沖縄那覇（地下1階ﾙポﾝの間）
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口
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(司会）静霊奉賛会事務局長
I

く

今
云1 開

2挨拶

＞県健康福祉部長 、 ‐

,＞県町村会長(小山町長）
＞県神社庁理事 〆：

＞英霊に応える議員連盟

3来賓の御紹介、
. ､ 1

＞県健康福祉部長

＞県市長会長（焼津市長）

＞県町村会長（小山町長）

＞県遺族会長： ”

＞遺族代表 』

＞厚生委員長

＞県町村議会議長会長(東伊豆町冒

＞英霊に応える議員連盟（5名）’

＞県神社庁理事

＞県護国神社

＞静霊奉賛会静岡市支部（2名)：

＞沖縄県護国神社宮司 ・

＞在沖縄静岡県人会

(東伊豆田震
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会議長）

(5名) ’ ‘
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4．乾 杯（県遺族会会長）

5′ 中締め（厚生委員長）

今
云6 閉
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県外調査概要書

令和6年11月10日

会派名・議員氏名自民改革会議伊藤謙一

目 的 沖縄県那覇市平和配念公園で行われた、追悼式への出席と視察に関して

年月 日 令和6年11月5日～11月7日

場 所 沖縄県那覇市及び糸満
､

鼎

内 容

ロ 1』程 〃Ⅵ”1』涯琴Uクーロ凹沙

2－1 応対者

令和6年度沖縄静岡の塔慰亜祭（主催:公益財団法人静璽奉賛会）

3－1 聴取内容

令和5年度の開催は、コロナ禍以降の開催となり非常に遺族会の参加も含

めて減少した内容であった事から、令和6年は静岡県静岡県英霊に応える

謹昌蓮盟からも参加をし、恒久平和をお祈りして参りました。

2－2応対者

ひめゆり平和記念資料館

3－2聴取内容

ひめゆり平和配念資料館を訪れ､ひめゆり学徒隊に関する沖縄県で起こった

戦争の実相を資料館と映像資料により学びました。

2－3応対者

日本郵便株式会社沖縄支社

支社長

株式会社琉球新報社

特任参与■■■■■
3－．3 －-‐

聴取内容

(1)両社が行うおきなわこども未来ランチサポートの取り組みに関して伺いまし

た ｡



様式第2号 （調査先が複数の場合の記載例）

(2)沖縄静岡の塔慰璽祭で使用した、お供物を寄付する場に立ち会いました。

2－4沖縄県儀会

副議長上原章

3－4聴取内容

戦後79年が経ち、遺族が減っていく中で沖縄県と静岡県が連携しながら今後
も平和配念式典を行なっていく事の意装と方向性について確囲をしました。沖
縄県では平和配念公園の琿境整備や今後も平和の火を灯し親けるよう努力して
いくとのお酷をいただきました。

’
4県政への反映

静岡県内では、静璽奉賛会（遺族会）の方々、また寺社・仏閣の関係者が中心

となり恒久平和のために慰霊祭を県内各地で行なっている。しかしながら、戦後
まもな<80年が過ぎようとする中で遺族関係者の減少が問題となっており、今

後も活動するためには如何に戦後世代に対して平和の尊さや、先の大戦の悲惨さ
を伝えていく必要がある。今後も、静岡県英霊に応える蟻員連盟として県内にお
ける平和活動に関して本視察で学んだことを活かして参りたい。

’一

県外における調査研究活動のために政務活動費を支出した場合に提出する。＊本概要書は、

－78－
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11月6日11月6日

(水）(水）

8:45 9:45 12:00 12:20

ホテルーー平和祈念公園･静岡の塔にて追悼式･慰霊祭一圏一琉球の館（昼食）
ジャンボﾀクシー

r

14:30 15:30 16:00 16:10 16:40

･ ･…･ハ……ひめゆり資料館一鴎＝＝日本郵便沖縄支社一圏一沖縄県議会一鴎＝＝

17:00 18:00 18:15 20:00 20:20

ﾎﾃﾙ（休憩）＝＝巴＝＝ノボテル沖縄那覇（懇親会）一一ホテル

3
11月7日11月7日

(水）(水）

【中沢先生･良知先生･望月先生･伊藤先生】 ※望月先生
9:00 10:00 11:00 13:10 11:30 13:50

ホテルーー那覇空港一一吟一う静岡空港 那覇空港一一吟一う羽田空港
ジャンボﾀクシー ANA1264 ANA462

【木内先生･加藤先生】
15:25 17:45

ﾎﾃﾙｰｰｰｰ一一那覇空港一吟一＞羽田空港一ｹ‘ 県内各所（最寄り駅及び自宅)'
ANA2424
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2024年11月10日

静岡県英霊に応える議員連盟沖縄視察報告書

日時2024年11月5日～7日

場所沖縄県糸満市平和記念公園､ひめゆり平和記念資料館､日本郵便株式会社沖縄支

社、沖縄県議会

参加者中沢公彦議員、良知淳行議員、木内満議員、加藤祐喜議員、伊藤謙一

11月6日

1，令和6年度沖縄「静岡の塔」追悼式・慰霊祭への出席10時～

＊添付した次第参照

内容

令和6年度追悼式・慰霊祭に静岡県英霊に応える議員連盟として参加をして参りまし

た。静岡の塔は、平和記念公園内に昭和41年に建てられ､敷地面積は1,674平米、祀られ

ている御霊は40,409人である。平和記念公園内には、 47都道府県の中で32の碑が建て

られており、この日は別の県からも慰霊に来られていました。

本慰霊祭は、主催は公益財団法人静霊奉賛会であり、会長は静岡県知事です。沖縄県か

らも､沖縄県知事代理の方の出席を含め11名が参加し､全体で83名(本県参加者は72名）

により執り行われました｡過去三年間の本県参加者は､コロナの影響もあり減少しており(R

5 ：38名、R4年;21名、R2年: 16名)、また戦後約80年という時間の経過から遺族

の高齢化や遺族関係者の減少が課題視されています。

本年は、戦後80年を間近に迎えるにあたり英霊に応える議員連盟としても参加をすること

で平和に対しての恒久的な祈りと平和行政の一助を進める為、参加をして参りました。

参加した議員連盟のメンバーは献花と玉串拝礼を行い、会長の中沢公彦議員からは献水を

行い御霊の冥福を祈ると共に､.恒久平和に対して祈願をして参りました。

静岡の塔、建立の経緯が平和記念公園のホームページに記されておりましたので参考ま
でに引用いたします。

:https://heiwa-irei-okinawa.jp/ireitouhi/shizuokanotou/以下引用URL

昭和39年春から経済各種団体、遺族会などが現地視察を行った結果、慰霊塔の建立につ

いて放置しておけない状況であるとして、県に申し入れがなされた。

一方､県内各団体において、それぞれ独自に建立計画を行う動きが現れた｡静岡県防衛協会
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常任理事会では､慰霊塔の建立に関する審議が行われた結果､沖縄慰霊塔建立期成同盟準備

会が結成され､準備会委員一行が沖縄に渡航し、敷地の内定､買収手続の依頼などの準備が

進められていった。こうした状況の中、県としても各団体の計画をとりまとめるとともに広

く県民の要望に応えられるよう、機が熟してきたとして､慰霊塔の建立について乗り出すこ

とに決定した。昭和40年3月の県議会質問第1日総括質問において、斉藤寿夫知事が建立

意思を表明するとともに、既成の各県の慰霊塔建立状況などについての調査を実施した。

その結果、慰霊塔建立のためには各界代表からなる「委員会」または「奉賛会」を結成し、

県民の総意により建立することが適当であるとの結論に達し、県防衛協会などの関係各方

面と十分協議の上､当該事業を実施する団体の設立が計画された。この実施団体の設立にあ

たっては、先に県防衛協会において結成をみていた沖縄慰霊塔建立期成同盟準備会の方針

などを参考とし、昭和40年4月9日県庁貴賓室で設立発起人会を開催し、知事をはじめ平

野繁太郎、松井健治、宮崎作次の各氏ならびに県遺族会長、県市長会長、県町村会長らの出

席のもとに、奉賛会設立の協議を行い、同年4月30日「静岡県戦没者沖縄慰霊塔建立奉賛

会」(名誉会長＝県知事･斉藤寿夫､会長＝県商工会議所連合会長･平野繁太郎)が発足し、

静岡市産業会館において発会式が開催された。

2， ひめゆり平和記念資料館13時15分～

内容

ひめゆり平和記念資料館にて映像資料による講義と現地資料館を視察しました。

ひめゆり平和祈念資料館は、 1989年にひめゆり学徒隊の同窓メンバーによって設立さ

れました｡館内では、ひめゆり学徒隊が如何にして沖縄戦に関わったのか、当時の資料や野

戦病院の再現施設等を見学させて頂きました｡年間の入場者は50万人を超え､私たちが見

学した際も多くの修学旅行生が来館されていて、若い世代が真剣な眼差しで資料を見てい

たことがとても印象的でした。中でも、学徒隊のメンバーが沖縄陸軍病院に配置され徐々に

沖縄戦の侵攻と共に南に逃げていく記録と、それに伴う過酷な環境がよく伝わってきまし

た。最終的には、 240名の学徒隊の中で、 136名が亡くなったことと、その多くは解散

命令が出た後に命を落とした事、またその多くの経緯が学徒隊のメンバー一人一人の顔写

真と共に資料展示されていたのは同窓メンバーの設立の想いや、平和を渇望する気持ちが

非常によく伝わってきました｡平和教育の場として多くの方に､訪れて頂きたいと思います。

3，おきなわこども未来ランチサポート視察と御供物贈呈式15時30分～

内容

おきなわこども未来ランチサポートは、 日本郵政株式会社沖縄支社と株式会社琉球新

報社が共同し、沖縄の貧困により十分な食事が取れない子供たちへの物資提供支援です。

ランチサポートとして毎週約2,500名の子供達に食支援と場所の支援をしています。

立ち上げの経緯は、 2020年の新型コロナウイルスが流行した際に学校が休校となり給
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食を必要としている子供達が十分な食事が取れないことが沖縄子ども未来県民会議で問題

視された事がきっかけでした。また沖縄県では約3割が貧困世帯であり全国の2倍の数字

であるとのことです｡現在は、協力団体70社から物資を集め、県内の229団体に食事支

援をしているとの事です｡現状の課題は､物価高で寄付が減っていることが課題との事です。

質問

行政サイドがきっかけとなって始まったのか？

→民間サイドから始まった｡課題共有は沖縄子ども未来県民会議で行われるが､基本的には

2社の共同事業体で行なっている。

本事業のきっかけは？

コロナ禍に学校が休校になることで、給食が途絶えてしまうことが課題となったのがきっ

かけ。

4，沖縄県議会訪問 16時10分～

内容

沖縄県議会を訪れ､上原章副議長と面会し､今後の静岡の塔周辺の平和記念公

をお願いすると共に、平和行政やその他の静岡県との連携方法を模索していくこ

しました。上原副議長によれば､全国の遺族会が減っていくことと、それにより平

の取り組みや慰霊祭を風化させない重要性は沖縄としても同じ想いとの事でした。

その中でも、沖縄県としては平和記念の計画的な維持管理と平和の重要性を継続

していくとのお話がありました｡来年は､戦後80年の節目の年でもあり英霊議連

多くの静岡県民が慰霊祭へ参加することで、平和への思いを風化させない取り組

していく必要があると感じました。

園

的

の管理

とを協議

和行政へ

に発信

としても

みを努力
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追悼式・慰霊祭の写真

おきなわこども未来ランチサポート視察と御供物贈呈式の写真
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支出証拠書

（会派名・議員氏名自民改隼会議・伊藤謙一）

I

AP壱＝!÷J ,ゾ 3－ 牛一ハーュ．

経費項目
＝=＝． ‐ .~ ‐ ‐ 、 .．ｰ ‐

内 容 ， ”‘ |土地改良議連視察

年月 日 2024年11月7日～11月8日 金額 27,630円

目的

使途
丞哩具、 ．'昼1円戸

政務活動・

県政との

関連性

土YL-【当W－J,Q、一U出uX氏手示延秒毒Lへ必~贈罎彦へI午v〆β同利山』不v-ダｰﾚ畠山堅JX手不v-/琴~"勺〔一う ．‐

為

■も '三、レマーザ9戸q 甲 ﾛ ﾛ

添付資料参照

案分の理由

全て政務活動にかかる

者である

倒又書金額(a)

27,630円
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領 収 書

令和6年ll月7･8日開催の「令和6年度土地改良議員連盟現地視察研修会」の

参加費用として、上記正に領収いたしました。

内訳

令和6年11月13日

静岡県議会議員

伊藤謙一様

静岡県沼

株式会社

代表取締

登録番号

バス代（7日分）

〃 （8日分） 5， 000円

宿泊費 12， 980円

計 17， 980円
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県外調査概要書

令和6年12月1日

会派名・議員氏名自民改革会議伊藤謙一

目 的
ｑ
Ｑ
Ｄ
４ ｴ’t政庭醗迄IZ莚、喫起り評I調錐禰ｼ"盧雲一

寺

年月 日 令和6年11月7日～1 1月8日

場 所 岐阜県及び愛知県内

内 容

1 行程 別添のとおり

2 応対者 別添のとおり

3 聴取内容別添のとおり

4県政への反映

土地改良事業は持統的な農業経営や基盤強化のためになくてはならない事業で

あり、数年前の政権で大幅に予算減少されてから様々な努力で、本県の国からの

補助は大きく回復してきた背景がある。近年は、農業基盤にICT事業を組み入れ

農業従事者の負担軽減をはかるなど省力化・効率化をはかるため様々な全国の事

例がでてきており今回の視察で見た事例を活かし、今後の本県の農業振興に十分

に活かして参りたいと考えています。
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令和6年度 、土地改良議員連盟現地研修視察研修会|報告書
／

1， 行程

（1） 11月7日（木）

静岡県内各所から新幹線乗車→JR名古屋駅10:20着（駅集合）

→一般道にて移動（40分）→11:00～11850（50分）①海部津島水利事務所(津島氏西柳原町1-14)視察

→一般道にて移動（50分）→昼食今一般道にて移動（30分）→13:55～14:45（50分)②高須輪土地改良

管理センター（海津市海津町馬目515-1）視察→一般道にて移動(10分）→14:45～15:45(50分)③岐
阜県就農支援センター（海津市海津町平原1165）視察→名古屋高速にて移動（60分）→宿泊先

宿泊：名古屋市内

（2） 11月8日（金）

名古屋高速にて移動(50分）→10:00～10:50(50分）④明治用水土地改良区水源管理所（明治用水頭首

工：豊田市水源町6-10)視察→一般道にて移動（20分）→休憩→東名にて移動（40分）→昼食→東名に

て移動（25分）→⑤豊川総合用水土地改良区(豊橋市今橋町8)視察→一般道にて移動（15分）→15:45

JR豊橋駅→静岡県内各所へ

2， 参加者

杉山盛雄県議（1日目のみ)、鈴木利幸県議（2日目のみ)、和田篤夫県議、中田次城県議

江間治人県議佐地茂人県議（2日目のみ)、野田治久県議､伊丹雅治県議､小沼秀朗県議、

鈴木啓嗣県議､天野多美子県議､伊藤謙一県議（2日目のみ)､岩田徹也県議 ～

加藤祐喜県議（2日目のみ)、河原崎全県議（2日目のみ）
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3，聴取内容

場所海部津島水利事務所（愛知県津島市西柳原町1-14）

日時11月7日（木) 11:00～11:50

応対者海部津島水利事務所事務局次長■■■■■■■

概要

海部津島水利事務所は5つの土地改良区の合同事務所で津島市・あま市・蟹江町・愛西市

に流域をもち、それぞれの土地改良区が隣り合っている。

住宅と農地との混在地域であり、ほとんどの組合員は水稲を営んでいるが、近年都市化が進

み農業経営は困難な状況となってきている。

流域の大部分が海抜ゼロメートル以下の地域であるため古くからこの地域は排水の問題に

悩まされてきたが、県営たん水防除事業などにより造成された21か所の排水機場を流域内

に整備し、これらの排水機場を適正に管理し強制的に河川への排水を行うことによって地域

を守っている。

各土地改良区には理事長がおり、この理事長の他に海部津島水利事務所の事務局長・次長・

課長を構成員とした理事長会がある。理事長会では、各土地改良区に共通した審議事項につ

いて協議され、海部津島水利事務所運用規則により、職員の給与、施設の維持管理、経費の

負担歩合等の詳細が定められ5年毎に再検討している。

現在14名の職員がいるが、職員ひとりひとりの業務負担を軽減できるように、業務を遭え

て細分化せずにお互いが協力し合ったり職員のスキルアップを図るために3年毎の異動を
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させたり全ての業務を習得することによって効率的な業務遂行を目指している。

排水機場の維持管理費7,600万円(R5度実績）の内訳は、光熱水費55%･運転経費30%･

点検整備費15％となっている。

維持管理費の負担配分は県補助金が56％・関係市負担金が40％・土地改良区負担金が4％

となっており、土地改良区の排水事業は農業経営だけではなく。地域住民の安心安全な暮ら

しも担っているため､組合員からの賦課金に併せて関係市町からの負担金を得て運営が成り

立っている。

質疑

Q:施設の老朽化の更新はどうなっているか？

A:各施設の老朽化は進んでいるが、優先順位をつけて定期的に更新している。その費用は

県の公共物という扱いで市町の負担はない。

Q;施設の耐震化は進んでいるか？

A:現在は施設の85%が耐震化を完了させている

遡堂
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場所：高須輪中土地改良管理センター

応対者:水土里ネット 高須輪中土地改良区■■■■■■■■■

■■■■■■■■■■■

I■■■■■■■■■■■

概要：

高須輪中地域は、岐阜県の最南端に位置し、東は長良川、木曽川、西は揖斐川にはさまれた

低湿地帯で、排水能力が低く、古くから洪水や湛水被害に悩まされた地域であった。

田舟による農作業など人力中心の農業がおこなわれていたが、昭和22年から40年代前半

にかけて堀潰れなどの埋立、区画整理、用排水の整備など、各種土地改良事業が行われ、先

進的な農業地帯へと発展した。しかしその後の農業構造の急速な変化により土地基盤の再編

整備が必要になり、昭和55年に「高須輪中総合整備計画」が策定され、全域で農地の汎用

化と農村の環境整備事業を目的として、国営かんがい排水事業を帰還事業とし、県や団体の

各種土地改良事業で施工したすべての事業は平成13年で完成した。

管理センターでは､自動運転で管理している揚水機場で農業用水を取水し､幹線水路を経て、

約3000haの農地をかんがいしている。

質疑

Q管理システムで不具合が出たことはないか？

A落雷で操作基盤が故障したことがあったが､天候や天気予報などを見て事前に水を抜いて

おくことで段取りするなどの工夫をしている
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Q作業員の技術の継承はどのように？

A技術者の中には80歳以上の方もいるが、定年を撤廃して働けるうちは働く。

Q管理センターのシステムは遠隔操作などできるか？

A遠隔操作はない。排水機場は全て自動運転で常時排水している。

場所：岐阜就農支援センター

応対者：岐阜県農政部農業経営課就農研修係勝山直樹技術課長

岐阜県農政部農業経営課就農研修係安藤千恵子係長

概要

かつての輪中地帯では,洪水による被害だけではなく普段でも水の中での農作業に苦しんだ

が、大型の排水機場が設置されたことにより、大規模な水田が広がる豊かな穀倉地帯になる

とともに，埋め立てられた土地を利用したハウス農業も盛んになった。

もともと積雪も少なく、水が豊富で肥沃な土地であったことから、現在ではトマトやキュウ

リなどの出荷額が岐阜県で一位になるなど,海津町は米作りだけでなく都市近郊農業の代表
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的な町へと変貌した。

また県の事業として、新規就農希望者向けにトマト栽培の育成研修施設を設置し、県内外か

らの希望者に1年2ヶ月の農業研修と就農支援を行っている。

平成26年から始まり、年間4名まで受け入れている。研修終了後はJAと県の支援により

岐阜県で認定農業者となっている。

質疑

Q:31名の内訳は？

A: 14名が県外出身者である

Q:生活できる収入を見込めているか？

A: 160～200万円程度は確保できている。 JAだけでなく、企業などと直接取引など販路の

確保ができるようになれば、 より高い収入が見込める。
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場所明治用水土地改良区水源管理所 〒471-0822愛知県豊田市水源町6-10

日時令和6年11月8日（金） 10:00～

応対者

農林水産省東海農政局矢作川総合第二期農地防災事業所明治用水頭首工復旧建設所

工事第一課長 田上雅之様

工事第一課付保全指導係長今井康寛様

概要

説明を受けた後、屋上から現地の復旧工事を見学した。

明治用水頭首工は､豊田市を南北に流れる矢作川を長さ約167メートルの堰でせき止め、

たまった水を取水口を通して並行する用水に流し､周辺の農工業に活用するための施設であ

る。上水、工業用水との共同施設で、上水は岡崎市他3市町の約26万人の地域に給水、工

業用水は岡崎市他11市町の鉄鋼業輸送用機械器具製造業等の131事業所に給水され、重

要な役割を担っている｡令和4年5月15日に漏水を確認し､その後漏水範囲が拡大し上水、

工業用水、農業用水の取水量が大幅に減少した。

今までに経験したことのない事故であったため、大学教授、農林水産省・国土交通省で河

川を取り扱う研究機関の専門家等により明治用水頭首工復旧対策検討委員会を設置した｡現

在までに5回の復旧検討委員会を開催しており、第1回第2回は水位低下の状態での用水の

確保や事故の原因究明、第3回4階では施設の復旧方法､第5回では調査結果を踏まえた具
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現在も委員会の案に基づいて復旧作業が続いている。体的復旧方法を議論した。

復旧工事自体が細切れで行われているが、河川の洪水期があり10月から翌年の5月の間

しか工事ができないためであり、毎年その期間に水の侵入を防ぐ矢板を設置し工事を進めて

ワ

③。い

明治用水頭首工の漏水事故は､現代社会が依存するインフラがいかに脆弱であるかを示し

いる。また同時に今後の防災･減災や持続可能なインフラ整備の方向性を考える契機とな

事故であり、当県でも、老朽化したインフラ整備について計画的な対応をお願いしたい。

※詳細な工事内容等は添付した概要を参照

て

ヲ

③
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場所豊川総合用水土地改良区（豊橋市今橋町8番地）

日時令和6年11月8日（金) 13:30～15:30

応対者理事長小久保三夫、

水資源機構豊川用水総合事業部事業部長山本政彦

概要

(1)豊川用水の概要

用水不足が常態化していた東三河南部地域において、昭和24年、豊川用水事業が農林省

直轄の国営事業として始まった。当初、農業用水専用事業として着手されたが、受益面積の

拡大(渥美半島全域､湖西市)や工業用水･水道用水の追加があり、総合開発事業となった。

昭和36年には愛知用水公団が承継し、昭和43年に全面通水した。昭和52年度からは豊川

総合用水事業が始まり、平成13年度に終了した。平成11年度以降､水資源開発公団（平成

15年から水資源機構）が事業を承継し、現在は豊川用水二期事業に取り組んでいる。また

豊川（宇連ダム、大島ダム)、天竜川（佐久間ダム）を主な水源として、2つの取水施設、4

つの流域変更施設、7つの調整池、約160kmの幹線水路、総延長3,000km以上の支線水路

によって、広域に安定的に農業用水を供給している。また、全ての農地にスプリンクラーが

整備されている。東三河地域では、温暖な気候と都市近郊地帯としての立地条件に恵まれて

おり、ハウス等の施設園芸が大幅に増加するとともに、露地畑については、サツマイモや麦

中心からキャベツ、メロン、花卉等の野菜や果物中心に大きく変化、栽培が拡大している。

また、観光農園の整備等によって観光客も増加している。
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地域と管理区分は以下の通り

・該当地域豊橋市、田原市、新城市、豊川市、蒲郡市（※用水は湖西市の一部

にも供給されている）

､管理区分幹線水路：水資源機構、支線水路：豊川総合用水土地改良区、畑か

ん地区・水田地区：関係土地改良区

東三河地域では、温暖な気候と都市近郊地帯としての立地条件に恵まれており、ハウス等

の施設園芸が大幅に増加するとともに､露地畑については、サツマイモや麦中心からキャベ

ツ、メロン、花卉等の野菜や果物中心に大きく変化、栽培が拡大している。また、観光農園

の整備等によって観光客も増加している。

（2）豊川用水二期事業（平成11年度～令和12年度予定）

･水路改築（老朽化対策）

･大規模地震対策幹線水路の複線化（併設水路（管水路）の設置）

･石綿管の除去

（3）豊川用水次世代農業推進協議会

この地域の農業の現状（経営耕地面積・経営体数の減少、農業経営者の高齢化）を踏まえ

た｢総合政策提案｣を実行する母体として今年度から始まった｡今後の持続的発展のために、

豊川用水の高度な利用とともに、 「生産」から「消費」に至る様々な方策を検討している。

協議会の下に作業部会を設置し､各課題に対して､カーボンニュートラル､新たな基盤整備、
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防災・減災対策などを大テーマとして長・短期のビジョン作りを進めている。

質疑

Q:豊川用水次世代農業推進協議会は素晴らしい取組であるが、発足の経緯はどのようなも

のであったか。

A:小久保理事長が農業の現状に危機感を感じ、協議会の原案を作成しリードした。国、県

(副知事)、水資源機構、農研機構等に提案し協力を得て、協議会の構成員に加わってい

ただいた。各課題に合わせて、各地域での特色を考慮した上で事業化していくことが大切

である。
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整理番号 |3-/f-l l-3

支出証拠書

（会派名・議員氏名自民改革会議・伊藤謙一）

I

L_

経費項目
～一

内 容 ｜防衛議連視察

年月 日 2024年11月18日～11月20日 金額 131,940月

目的
F■■ ■亭画一ーーーで ■ー■ ■ロ■ー一ーーマ ロマーー■ ■ ~ = ■

方術理境を学ぶ為
!一

使途

學q力1口割

県政との

関連性

しJ閉宇InQ.ハH･‐l 、、〆0，~一一一JTー一J~夕､F ，〆U，ロ ￥ローーダーHgTdp芦争でローL~宅､一一~￥…一・ーー＝＝ー勺

危機管理体制を構築していけるよう努めてまいります6

、可リン、レーーグ1門■や B ﾛ ｰ

添付資料参照

案分の理由

全て政務活動にかかる

者である

領収書金額(a)

131,940円

止
固
〆 ：分率仏）

／

100％

政務活動費支出額(a×b)

131,940円
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DATE: 2024年10月24日

PAGE: 1

観光庁長官
株式会社ア
本社営業所
登録番号：
〒425-0027"伊-月琴 言権一オ羨

TEL:054-6207725 FAX:054-620-7726

総合嫌行業務"管璽着I■■
請求書

平素は格別のお引き立てを賜り厚く御礼申し上げます。

似

し

琴
」
△
了

圭舂店吾i南2 037662U振込元：静l前l錘

口曄朶

願い鋒

〆

御請求内容 金額

口出発日 2024年11月18日 （月) (AZBOO1)
ロツアー名 静岡県議会防衛議員連盟/福岡
口明細

国内航空券代金
静岡空港～福岡空港往復 ( ¥48,800X l )

宿泊代

博多エクセルホテル東急 ( ¥16,500X 1 )
ホテル湯布院倶楽部 ( ¥16,500X 1 )

貸切バス代金 ( ¥41,000X 1 )
入場代
大刀洗平和記念館 ( ¥600X 1 )

添乗員費用 ( ¥7,000X 1 )
国内取扱手数料 ( ¥1,100X 1 )

【税込金額合計】 【内消費税額合計】
¥131,500 ￥11，954

消費税10%対象 ¥131,500 (内消費税) ¥11,954
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静岡県議会防衛議員蓮盟様

2024年11月18B(月)～20B(水) 2泊3日

集合; 11/18（月）午前8時20分富士山静岡空港1階FDAカウンター付近

ご不明な点はｱﾝビ･ｱﾂｱｰｰでご連絡をお願いします｡携帯■■■■■■■■

11月18日 I 集合
1

1
8:20

|県内各所(最寄り駅及び自宅）から
｜
一

一
一一

一一一」

輻岡空港着

4 1視察

0

〃〆

I

ク ー

i

i

視察

ホテル

L---------___一

i意見交換会

ﾛ

9:00

10:55

11:30-15:00

15:00-16:30

17:00

| ↑8:00-20:00‐
i

M

i

富士山静岡空港FDAカウンター付近

搭乗手続き

FDA143便

着後､借上げバス

第4師団(福岡駐屯地)司令部訪問

司令表敬訪問､ブリーフィング､体験喫食

春日基地(空自西部航空方面隊)訪問

司令表敬訪問､ブリーフィング､基地見学

博多エクセルホテル東急

福岡市博多区中州4-6-7電話092-262-0109

自衛隊幹部様との意見交換会

博多中州旬菜万葉にて

11月19Biホテル発

火 Q観察

一 一サク

ユ

f

視察

ホテル

意見交換会

8:30

10:00－13:00

14:30-16:30

16:40

18:00-20:00

借上げバスにて

前川原駐屯地･幹部候補生学校訪問(久留米市）

表敬､ブリーフィング､体験喫食

陸自第2特科団･湯布院駐屯地訪問

表敬､ブリーフィング等

湯布院倶楽部

大分県由布市湯布院町川上2952-1電話0977-28-2600

陸自第2特科団幹部様との意見交換会･懇親会

湯布院田(YUFUINDEN)にて
I

11月20日 ：ホテル発

水 P

‐ 。 ？

視察

視察

空港着

福岡空港発

静岡空港着

8:30

10:00-12:30

14:15－15:30

17:00

18:45

20:10

借上げバスにて

築城基地訪問

表敬､ブリーフィング､装備品見学､体験喫食

大刀洗平和記念館訪問

搭乗手続き

FDA146便

着後､解散

|県内各所（最寄り駅及び自宅）
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調査イリf究活動のために戯

－77－

県外調査概要書

令和6年12月1日

会派名・議員氏名自民改革会議伊藤謙一

目 的 防衛議連にて現地の事例確翌を行った。

年月 日 令和6年1 1月18日～1 1月20日

場 所 福岡県県及び大分県内

内 容

1 行程 別添のとおり

2 応対者 別添のとおり

3 聴取内容別添のとおり

4県政への反映

静岡県儀会 ・‐ 防衛議連として、西部方面隊の安全保障体制を確認

すると共に、現在の防衛事情から国の防衛貴拡充や自衛隊員の減少の現状を静岡

県内にて県民にも伝え、理解を得ていく努力をすることが必要だと感じました。

われわれ、静岡県民が平和を十分に享受できているのは、沖縄や九州、そして北

方で他国と隣接する地域が緊張感に包まれながらも自衛隊の皆様が守ってくれて

いるからだと感じました。また、静岡県内の自衛隊基地や陸上自衛隊の訓練校が

ある事も踏まえ、十分に地元にも災害等の危概管理の中で畠れを活かしていく取

り組みが今後も必要だという事を訴えて参りたい。

′
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2024年11月29日

防衛議員連盟九州視察報告書

2024年11月18日～20日

陸上自衛隊第4師団福岡県春日市大和町5－12

航空白衛隊春日基地福岡県春日市原町3-1-2

陸上自衛隊幹部候補生学校福岡県久留米市高良内町2728

陸上宮衛隊第2特科団大分県由布市湯布院町川上618ﾖ3
航空自衛隊築城基地福岡県築上郡築上町大字酒八田無番地
筑前町立大刀洗平和祈念館福岡県朝倉郡筑前町高田2561-1

日時

場所

河原崎聖議員、

員（'18日夜意見交換会参加
参加者和田篤夫議員、鈴木澄美議員、増田享大議員（一日目のみ)、
野田治久議員、小沼秀明議員、大石健司議員、杉本好重議員、岩田徹也議
で)、天野多美子議員、赤堀慎吾議員、伊藤謙~議員

のため1泊）

11月18日の視察

①陸上自衛隊第4師団

対応者

副師団長兼福岡駐屯地司令陸将補伊東佳哉様 ，

概要

陸上自衛隊には5個の方面隊があり、その一つである西部方面隊には、第4師団、第8師
団、第15師団の三つの直轄にあり、第4師団は司令部を福岡県春日市の福岡駐屯地に置
く。26中期防では、平成31年3月に全国に先駆けて「地域配備師団」改編を受けた3個
普通科連隊を基幹兵力とし、さらに直轄部隊として対馬警備隊を傘下に持つ。 13個の部隊
からなり、九州北部4県（福岡県、佐賀県、長崎県、大分県）の防衛警備、災害派遣を任
務とするほか、民生協力及び国際貢献活動を行っている。冷戦終結後、旧ゾ連の脅威が減
退する中で陸上自衛隊の北方防衛戦略の相対化が起こる一方、米軍再編も相まって朝鮮半
島有事の可能性とそれに対する対処重要度が相対的に高まっていることから、朝鮮半島に
最も近い師団である本師団の重要性が増している。
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質疑

O:

北朝鮮が核実験や弾道ミサイルの発射を繰り返しているが、その動きは直ぐに察知できる

ものなのか。

A:

常に舗見しているのでその兆候はすぐに分かるようになっており、我々としては冷静に

淡々と対応している。

i、蕊

②航空自衛隊春日基地（空自西部航空方面隊）

対応者

航空自衛隊西部航空方面隊司令部幕僚長一等空佐細川裕一様

概要

西部航空方面隊は、航空自衛隊に4個ある航空方面隊の一つであり、福岡県春日市の春日

基地に司令部を置き、航空総隊の指揮を受ける。2個航空団を主力とし、戦闘機3個飛行

隊のほか、 7個警戒隊（固定レーダーサイト） 、 1個高射群などで構成されている。防衛

桐当区域は九州・中国・四国地域であり、日本海南部の警戒のほか、東シナ海方面に対す

る要撃などを行なっている。

問題と課題

昨年度の自衛官の採用者数が計画の50％余りに留まるなど、自衛隊の人手不足は以前にも

増して深刻化しており、人材の確保と組織の機能維持を図るための対応策を図っている。

具体策として処遇改善の一環として、任期制の自衛官を任用する際に支払う一時金の引き

上げや給与体系全体を見直し、少ない人手でも業務に当たれるよう駐屯地の警備でAI*

防犯カメラを活用するなどして全体の業務量を減らすほか、整備や輸送などの分野で、民



ター’ゾー ノ ‘ノー3

間への委託を拡大している。その反面、災害派遣活動など非常に高い公共的価値をむやみ

に宣伝広告活動ができないことや心身共に適性を必要とする仕事なので必ず採用できる訳

ではないといったジレンマがあるということだった。

質疑

Q:

処遇改善されると実際に成り手は増えるか？

A:

単純な処遇改善だけの問題ではない。仮に給与を倍

現在も3年以内に3割の自衛官が退官してしまう。

一番厳しい。航空自衛隊は広域且つ僻地勤務が多い

身者が多く、生まれ故郷である九州を勤務地として

というと辞めてしまう。人材育成を優先すると組織

よりパイが減っていく中で、更に何か手を打たない

にしても一時人は増えても続かない。

育成して3年くらいで辞められるのが

のも理由の一つ。特に自衛官は九州出

希望する自衛官が多い。九州から出ろ

構成が疎かになる。只でさえ少子化に

と改善はされないと思う。

った自治体のインフラ整備が不透明。

生活できなくなる。基地を設ける自治

活しにくい環境であれば、単身赴任が

他にも僻地での勤務の問題として、今後は僻地とな

人口が縮小して自治体の維持ができないと自衛隊も

体は奥様や子どもを連れてきてほしいが、家族が生

勤務する自衛官が圧倒的に多い。

Q:

民間企業への転職はどの程度あるか？

A:

民間企業は自社養成が多く、自衛官の転職率は低い ロ
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11月19日の視察

①陸上自衛隊幹部候補生学校

対応者

ブリーフィング：総務部総務課広報幹部一等陸尉森田義孝様

史料館説明： 教育部第4教育科3等陸佐曾我崇様

概要

本学校は陸上自衛隊の幹部自衛官となるべきものが最初に入校する教育機関。

幹部自衛官として統率力に優れ国民に信頼され、世界に通用する人材の育成を目的として

いる。校風は、 「質実剛健にして清廉高潔」質実剛健たる精神の酒養清廉高潔なる品性

の陶治」 。入学対象者は、 3つの候補生にグループ分けされそれぞれ出身が異なる。 (B

候補生・ ・防大出身、U候補生・ ・一般大学出身、 I課程・ ・一般自衛官）

卒業生人数は、令和6年9月現在63， 602名であり、現在671名が在学中であ

る。

＜教育内容＞

教育訓練及び日常のすべてを通じ、幹部として必要な資質を酒養して、候補生を幹部とし

てふさわしい人間に育てる総合的な働きかけを行う

①規則正しい集団生活将来のリーダーとしてふさわしい人格を形成

（6時起床～23時消灯挨拶の徹底、規律正しい集団生活）

②永年受け継がれてきた伝統科目を通じて気力体力を挑戦し、厳しい状況下でも部隊を

統率する気概を醸成

③酷暑・極寒といった気象、高低差の激しい地形を克服させ、 さまざまな敵の行動を想

定した訓練

④先の大戦において日本のために戦った承継に想いを

⑤沖縄での勉強会地上戦の地で戦跡や軍跡地を訪問。意識を醸成する

⑥その他カリキュラム：防衛基礎学、戦術、戦史、歴史、韓国研修や交流等

＜歴史＞

昭和26年

昭和27年

昭和29年

昭和32年

昭和55年

平成18年

前身である神奈川県久里浜の総隊学校で幹部候補の教育開始

福岡県久留米市前川原に移行

陸上自衛隊と共に、幹部候補生として開設

防大出身の候補生の教育開始

医科・歯科幹部候補生の教育開始

幹部基礎（看護師）課程の教育開始
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質疑

Q.韓国との交流はどのような背景により行われているか？

A.アジア内で合同訓練がある背景の中、行われている。訓練生同士は親睦も深められ価値

が高い事業だと感じている。

Q｡入校して、途中で退学等する訓練生の事例はあるか？

A.特に一般大学からの生徒が脱落するケースがある。多くは導入期。規則正しい生活に馴

染めない事が要因に思う。部内幹部も脱落があるが防大出身は仲間同士が励ましあうため

か、 リタイヤが少なく感じる。また仮に、途中でリタイヤしても、本人の希望で療養して

から戻って来る訓練生を受け入れ補完教育のコマ等を行うことで対応している。

②陸上自衛隊第2特科団

対応者：第2特科団兼湯布院駐屯地司令陸将補伊藤久史様

概要

陸上自衛隊西部方面隊は九州北部の対馬から南西諸島の奄美大島・沖縄・八重山諸島まで

を管轄している。第2特科団特科団が設置された背景としては、より緊張が高まっている

近隣諸国と距離が近い九州・沖縄の防衛力の抜本的強化が日本の姿勢であり、紛争防止な

ど抑止力を担う重要な部隊である。

また当地は、北朝鮮・ロシア・中国尖閣諸島・台湾・南シナ海（特に中国と台湾）に隣接

する地域であり昨今の国際情勢上の台湾への他国の侵攻を警戒している。

質疑

Q.第二特科団の範囲の中で、沖縄の防衛をどう考えるか？

A.沖縄の防衛は重要であると認識する中、米軍基地問題に関しては地域柄反対者が多く、
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また反対する方は県外からきているケースも多い。引き続き、防衛上の安全を最重要視す

る中で任務にあたる。

Q.湯布院へ基地を立地した適性は？

A.訓練が行える環境であり、部隊に配置された防衛設備を考えると立地適正は高いと考え

る。

Q.領海や領空侵犯に関して、細かくマスコミが報じていないと感じるがその認識はある

か？

A.産経新聞に関しては領海侵犯があった場合にはすべて報道している認識である。また年

末に、防衛省としてもすべての事案に対して公開している。

11月20日の視察

①航空自衛隊築城基地福岡県築上郡築上町大字西八田無番地

対応者 第8航空団司令兼築城基地司令空将補上村博之様

第8航空団副司令1等空佐 稲留智様

概要

航空自衛隊築城基地は、福岡県築上郡築上町に所在する、第8伽航空自衛隊築城基地は、福岡県築上郡築上町に所在する、第8航空団等が配置されてい

る航空自衛隊の基地である。基地の敷地は行橋市、京都郡みやこ町の1市2町にまたがっ

ており、面積は271万㎡と航空自衛隊で最も狭い航空基地である。滑走路は西南西から東

北東に向かって延び､一部が瀬戸内海西端の周防灘に約300m突き出している｡現在は2,400
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mであるが、 2,700mにするよう300mの延長工事が進められている。築城基地は、第8航

空団、西部高射群第7高射隊、西部航空施設隊第3作業隊､航空支援隊、築城管制隊､築城

気象隊、築城地方警務隊から構成されており、基地司令は、第8航牢団司令が兼務する。

第8航空団の基本任務は､戦闘機をもってする防空行動及び領空侵犯に対する措置､築城基

地における基地業務､地上又は海上の行動に対する支援である。第8航宰聞の主力戦闘機

はF2で、およそ40機が配備されている。築城基地は自前の広報として、地元FMラジ

オで｢ホットスクランブル」という番組を放送しており航空自衛隊初のレギュラー番組で

2週間に1回、 30分間の放送している。

質疑

Q: 領空侵犯のニュースをよく聞くが、 1年間に何件の領空侵犯に対応しているのか。ま

た、国別ではどういう状況か。

A:防衛白書に出ているが、2023年度の空自機による緊急発進(スクランブル）回数は669

回で、国別では中国機に対し479回、ロシア機に対し174回、その他16回であった。近

年、中国機の飛行形態は変化し、活動範囲は東シナ海のみならず､太平洋や日本海にも拡

大している。

Q:築城基地からは領空侵犯に対して、どのくらい発進しているのか。

A:方面隊別の状況については、北部航空方面隊(三沢基地・千歳基地)が112回、中部航

空方面隊（小松基地）が46回、西部航空方面隊(築城基地・新田原基地)が110回、南

西航空方面隊（那覇基地）が401回である。

Q:FMラジオ番組を開設するに至った経緯は。

A:発端は丸尾航空幕僚長がこの基地の司令のときに、地元3市町の首長で構成される基地

協賛会に話をし、まとまったものである。

Q唱衛隊も隊員不足で、欠員の補充が難しいと思うが、活動に影響は出ていないか。

A:パイロットや整備員は短時間で養成できないので長期的スパンで人員の確保を考え対応

しており今のところ不足にはなっていない。しかし、部署によっては欠員しているところ

もある。長期的に見ると影響が出てくるかもしれない。
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②筑前町立大刀洗平和祈念館

対応者筑前町立大刀洗平和記念館事務長岩下定徳様

概要

大刀洗平和記念館は大刀洗飛行場の跡地に建設され､大刀洗飛行場は､第一次世界大戦が

終結した翌年大正8年（1919年）に完成した。西日本における陸軍の航空拠点として次々

と関連施設が開設され、関連施設も含めた総面積は約394万㎡である。昭和15年（1940

年）に開校した大刀洗陸軍飛行学校は､約1万人の飛行士を養成した。また、この飛行場は

特攻隊の中継基地として数多くの若き特攻隊員たちの出撃を見送った場所でもある。 しか

し、昭和20年（1945年） 3月の大空襲で壊滅的な被害を受け､終戦によって完全に消滅し

た。 この記念館に関しては平成21年(2009年) 10月、筑前町立大刀洗平和記念館が平和

の情報発信基地として開館した｡同館には故郷から戦地から家族への思いを伝える手紙､遺

書､辞世や陸軍､海軍の戦闘機の実績などを展示している。同館は、「航空技術の歴史｣、 「飛

行場の歴史｣、 「特攻隊」の3つのコーナーから成っている。また、シアター映像での上映や

ボランティアによる詩の朗読も行っている。年間の入館者数は約10万人で､約300の学校

から約25,000人の児童・生徒が来館している。静岡県の学校からの来館もある。

1

蕊
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支出証拠書（自動車燃料代）

（会派名･議員氏名自民改革会議･伊藤謙一）月分】【 11

一

区分 前回給油(領収書貼付分)A 今回値近か給油B 総適了踊雅C=B-A

年月日 年 月 日 年 月 日

走行距離 1fm km km

(経費項目別充当調

経費項目

事務費

※単価による充当方式 ：単価（円）×走行I職位）

※領収書による充当方式

･積上げ方式 ：領収書金額（円） ×封計職tb)/総走行距離(上記c)qm)
､幸当胴窪II,SIr]‐ス圭令･"liV雲今類（円）×布当限度割合

君了RMf(km) 積算方法※ 充当額（円）

円× km/ km

く支払証明＞上記のとおり支払った（充当した）ことを証明しますも 議員氏名

く領収書貼付枠〉

案分の理由

政務と私用で半分づっ充当

1県JⅨ＝…lﾕノ

19,993円

案分率(b)

／

50%

政務活動費支出額色×b)

9,996円
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様式第1－1号

整理番号 ’3－岬一/ '－6

支出証拠書

（会派名・議員氏名自民改革会議･伊藤謙一）

領収書金額(a) 案分率(b) |政務活動費支出額(a×b)案分の理由

全て政務活動にかかる

ものである

経費項目 調藪厭賓･研修費･蛎嬬費･蕊赫蒲鋤費 ･会議費･資料侮墳･舞購入費･事蕊漬･鋤人件費

内 容 事務所賃借料

年月 日 令和6年11月29日 金額 133,100円

目的
与切1口割~4~1 Jノ詞カノノ1V三具1日

使途
12月分の賃借

碁4万1口認

県政との

関連性

冬WRjIX言洪尚1丁1午〃

133,100円

／

100％ 133,100円
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〃月領家賃上し之
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経費項目 調査形讃･研修費広繍広報費･霊議艤溌鑪･会議･群'佃讃･誹臆入費感･顎瀞漬･入件費

内 容 自動車リース代金

年月 日 2024年11月27日 金額 16,803

目的
自動車リース代金として

使途
令和6年]. 1.月のリース代金として

政務活動・

県政との

関連性

、l云一座目"､HU J ﾛ ロ クク

リースの詳細は3－14－4－3を参照

案分の理由

政務活動と私用にかか

る者である

1RIIXi ;壷貝(aノ

33,607円

案分 量①）

／

50%

政務活！
一
鐙更出額(a×b)

16,803円



霞’ 静岡銀行 作成日 :2024/12/01
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様式第1－1号

支出証拠書

（会派名・議員氏名自民改革会議･伊藤謙一）

一
案分の理由

すべて政務活動にかか

るものである

領収書金額(a)

105,000円

案分

一再"ぜ 3-/￥－ﾉノーゲ

経費項目 癖f究費･"修費･圃諏報費・勇鰊際漉峨･会議費･資料{癖･鮮騰入費･喜轆漬･蒻翔漬･唖

内 容 事務員雇用 ‘｡6分、

年月 日 2024年11月20日 金額 105,000円

目的 一・ ● 争一

使途

県政との

関連性

ー

､、E貝H入貢沢口 Iu1十グク戸

率(b)

／

100％

政務活動費支出額(a×b)

105,000円



ザー,￥－／ノー2

4

〃
ソ

｜
証
章
子

ｌ
１
ｂ
ｊ
‐
即
Ｉ
ｌ
ｂ
Ｉ
ｌ
Ｉ
Ｉ
Ｉ
ｆ
ｌ
Ｉ
Ｉ
Ｉ
Ⅱ
Ｉ
Ｉ
４
Ｉ
ｌ
ｂ
Ｉ
・
Ｉ
Ｉ
Ｉ
Ｉ
Ｉ
Ｉ
Ｉ
Ｉ
Ｉ
ｌ
ｊ
■
１
１
１
１
口
１
４

篠謙一構馴、ｲ季
= 7 宇

〆 ■ ■ﾛ , = 『 ､〆 塚凸 △〆 〆 戸

蕊樅"鰻場え
、 ■ ■

f 、 ､汐ゞ〆
■ 、 ､

総子但 /〃弓術
糊口6年//月”日上記正に領収いたし霞

。
‐
１
．
‐
当
Ｊ
要
１
．
，
列
斗
室
，
↓

Ｌ
守
凸
匙
巳

、
・
℃
一
■

収領

』
．
』
・
二
噸

」
』
吟
唱

一
』
・
一
芦
品

ｒ

夕
画

一
ノ
亘
評
．
“

一
〆
一
三
宅

一
』
Ｐ
。
『
ず
垂

画
員
』、

二
、

・
グ
刀
少

ム
ヨ
ヌ

ェ
・
ダ
畠
登

一
四
宮
宅

一

疋

沿
塁
画
、
、

少
ぐ
ヤ

エ
、
望
『
Ｆ
画
■
『
公

司
・

★

内訳

~~~~~~~~~~~~~罰
：収入印紙：現金

、 1

した
／小切手

／ 登#■手形

消費税く10%）

消費税(8%）

内税額計

』

一
× の 'クぐり

､吟(句／α〃）


